

ご存知ですか～『おでかけタクシー便』～

一昨年スタートした「おでかけタクシー便」をご存知ですか。利用されている方からは、「大変ありがたい」「助かっている」等の声をお寄せ頂いています。おひとりでも遠慮せず、ぜひご利用ください。

①行き先(4月1日より水曜日・木曜日も運行しております)

火・木曜日:「ピュア高山」「バローホームセンター」

水・金曜日:「フレスコ」「高山赤十字病院(日赤病院)」

②利用時間 9:30/玄関までお迎え 11:30/ご自宅へ帰宅

③利用対象 年齢を問わずにどなたでも利用できます

④利用料金 定額(1世帯 往復1,000円、片道500円)

ご利用いただくには、「**利用者登録**」と「**利用申し込み**」が必要です。詳しくは、まち協事務局まで直接お問い合わせください。



今後の事業案内

正月寄せ植え講習会

●日 時 12月7日(日) 15:00 ~

●場 所 江名子小学校
第2体育館

●参加費 2,000 円

(詳しくは、町内回覧のちらし、
まち協 LINE をご覧下さい)



「え～まちポイントカード」終了のお知らせ

これまでご利用頂いていた「え～まちポイントカード」は、11月末で終了とさせて頂きます。現在お持ちの「カード(ポイント)」は、12月中にまち協事務局までご提出下されば、ポイント数に応じて精算させて頂きます。



まち協クイズ47

～頭隠して尻隠さず～

おなじみまち協クイズ47をお届けします。

今回も前回と同じ四文字熟語隠しです。

下記の4つの諺に隠れている4つの漢字と、その字から成る四文字熟語を答えてください。

- ア ()が物と思えば軽し傘の雪
- イ ひいきの()き倒し
- ウ 京に()舍あり
- エ 立て板に()

*回答は次回のこの欄で紹介します。

前回の解答 アー イ危 ウ髪 エ機 【危機一髪】

前回2番目の諺。「君子は危うきに近寄らず」は教養があり徳の高い人は、常に自分を慎むものだから、危険な事には初めから近寄らないという意味。

解 答 用 紙

答えを記入して12月12日までにまち協事務所へお届けください。抽選で正解者10名にプレゼントを差し上げます。FAXによる応募もOKです。

(正解者プレゼントはお一人様10回までとさせていただきます)

解	答	ア	イ	ウ	エ
---	---	---	---	---	---

[四文字熟語]

お名前

ご住所

連絡先

■ご応募先 FAX 77-9984

えーまち (e-machi)



ダンス教室



市長挨拶



9月21日(日)、恒例の「敬老祝賀会」を、田中高山市長様はじめ、市民活動部協働推進課藤白課長様、山腰・西田両市議さん、民生児童委員代表の新村さんを来賓としてお迎えし、敬老者の皆さん、まち協役員、各町内会長さん他で盛大に開催することができました。

乾杯後祝宴に入り、おいしい料理に舌鼓を打ちながら楽しく談笑することができました。余興では、まず初めに“ダンス教室”的さんの元気溢れるダンスで、会場全体が和やかな雰囲気に包まれました。続いて“バサラ鷹ノ巣”的さんが切れのある演技を披露していただき、会場を大いに盛り上げてくださいました。『来年もまた会わんかな』と万歳三唱し、再会を約束しながら散会しました。



バサラ鷹ノ巣



敬老 祝賀会

BOUSA ウォーキング

10月26日(日)に予定しておりました「BOUSAウォーキング」は、あいにくの天候で体育館の展示を見ていただくだけの開催となりましたが、80名を超す皆さんに参加していただきました。

2004年10月30日の豪雨では、江名子校区内各所で多くの土砂災害等が発生しました。中でも、錦町・荏名団地町地内では、甚大な被害を受けました。今回貴重な写真をご提供頂きましたので、発災当時の様子や後片付け、復旧に取り組む皆さんの姿と復旧後の現在の写真とを見比べていただき、災害に備える参考にしていただきました。

また、2014年8月17日には、下江名子町で再び大きな土砂災害が発生しました。その時の雨量や災害の状況、その後の復旧工事の様子について、防災士の田中さんから説明をお聞きしました。



田中さんから話を聞く参加者の皆さん



大きなイモが採れたよ

10月19日(日)、サツマイモ掘りを実施しました。収穫したサツマイモの一部は、「BOUSAウォーキング」参加の皆さんにもお手分けしました。



まち協講座「グラスアート」

10月4日(土)、「グラスアート」講座が開催されました。15名の方が参加され、素敵なフォトスタンドができあがりました。作品は「まち協作品展」へ展示されました。



車椅子体験

江名子小学校4年生の皆さんは、福祉について学習し、校外へ出て「車椅子体験」を実施されました。まち協からは、家庭教育委員の小井戸澄代さんと事務局の幅さんが参加・協力し、子ども達と一緒にしました。



作品展

9月26日(日)、「BOUSAウォーキング」の開催に併せて、恒例の「まち協作品展」を開催しました。一般応募の作品に加え、9月に開催されたまち協講座「グラスアート」の作品、江名子小学校イラストクラブの皆さんや江名子保育園の園児の皆さんのお手製品も展示され、盛り上げていました。



まち協の活動を紹介しました

10月30日(木)、市役所にて、長野県上田市塩田まち協の皆さんに江名子まち協の活動について、各種事業・組織・おでかけタクシー便等について紹介させて頂きました。

市長と語る会

11月7日(金)、「市長と語る会」が開催されました。

